
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
中川大臣の明確な主張 2008/10/14 15:29 

 

  

中川昭一財務・金融相 ＧＪ！ 

  
 今回のＧ７における日本の中川昭一財務・金融相のアピールは見事でした。日本の過去の経験をバックに、今回の金

融危機に対して日本は積極的に支援を行う用意があるとして、リーダシップを発揮しました。何か日本がこれだけ国際

社会にハッキリと主張したのは久しぶりのような気がします。 
  
 また、中川大臣は、「アメリカが北朝鮮のテロ支援国家指定を解除」したことに対し、明確に「極めて残念」との意

思表示をしてました。これに関しては麻生首相の「ぬるい反応」とは好対照でしたね。まあ、拉致議連の常連中核メン

バーだから当然といえば当然なのですが、これについては日本は公式にアメリカ政府に抗議をすべきだと思います。 
  

 
  
 そういえば、破綻の危機に直面している韓国経済に関して、Ｇ７の前に韓国の李大統領から日中韓連合とか日韓と

か、やたら日本からの支援に期待するような発言が相次いでました。この件はその後どうなったのか、ネットで情報を

見ていたら、三橋貴明氏のＨＰでそのものズバリが掲載されていましたので、一部を紹介します。 
  

日本、二国間援助は拒否！ 

  
新世紀のビッグブラザーへ blog  

中小企業診断士兼作家、三橋貴明のホームページ「新世紀のビッグブラザーへ」のブログ。 
http://blogs.yahoo.co.jp/takaakimitsuhashi/18529383.html 
  
＞て、IMFへの日本の資金供給の件ですが、すでにご承知の通り日本は「IMF経由でなければ、資金を供給しない」と宣

言したわけです。皆様ご存知の通り、IMFから資金供給を受ける、すなわちIMF管理下に入る事は、「国の主権」をIMF

(外国人）に引き渡すも同然です。そしてIMFは、供給した資金を返済させるに際し、その国の国民の福祉を省みたりし

ません。(と言うか、優先順位を下げます。） 
 

 取りっぱぐれがないこともさることながら、日本は「IMF経由なら資金供給します」と宣言したことで、二カ国間援

助を拒否したことになります。つまり、自国が経済危機、通貨危機に陥り、日本から資金供給を受けたい場合は、IMF

に申請する、すなわちIMF管理になるしかないということです。 
 

 これは、きついです。しかも「IMF経由で融資します」は、ある意味、（G7諸国を除く）全ての国を平等、公正に扱

いますよと言っているわけで、表立ってはどこの国も非難はできません。日本からの二カ国融資に希望を託していた某

国首脳陣は、今頃、絶望の淵に叩き込まれたことでしょう。＜ 
  
 韓国は1997年の時の日本の支援に対してろくろく感謝もしないし、第一まだ全部返済が終わっていないというのです

から、これは当然でしょう。中川大臣ＧＪです。 
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2008/10/14 16:10Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
 
こんにちは。 

 
ＩＭＦへの資金拠出は、韓国と同時に、 
この度の金融危機に陥った、新興国への経済援助も 
含まれていると報道していました。 

 
私は、この資金拠出を 
何の見返り＝国益の担保無しに 
するべきでないと考えるのですが、 
国際常識として非現実的なのでしょうか？ 

 
資金拠出する代わりに、 
テロ指定解除の撤回など、 
「拉致被害者の救出と引き換えに」、という交換条件を出せないのかと 
考えたのですが…。 

 
また同様に、 
竹島の領有権や、反日教育、歴史捏造、 
靖国問題、拉致問題への全面協力…等々、 
韓国との交換条件にも利用できないかと…。  

 

2008/10/14 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To 向日葵さん こんにちは。 
 
>国際常識として非現実的なのでしょうか？ 
 
いえいえ、通常ならそれでよいのですが、今回は世界的な金融危機への緊急対策として

「提言」しただけです。 

 
つまり緊急融資制度の創設をしろ、財源はIMFの積立金をあて、足りなかったら日本、中

国、アラブ産油国が資金拠出してはどうか？、という話です。実際に資金拠出になるかど

うかはわかりませんが、そういうスピーチを他国に先駆けてやったというところがポイント

だと思います。 

 
>資金拠出する代わりに、テロ指定解除の撤回など、「拉致被害者の救出と引き換え

に」、という交換条件を出せないのかと考えたのですが…。 

 
二国間ならそれが可能でしょうし、世界の常識です(^^)。 
 
>竹島の領有権や、反日教育、歴史捏造、靖国問題、拉致問題への全面協力…等々、

韓国との交換条件にも利用できないかと…。 

 
ネットでは圧倒的にその声が強いですね。私もそう思います。特に韓国に関してはまた二

国間という話になったら、日本国民は「いい加減にしろ！」と政府にも韓国にも声を上げる

べきだと思います。 

 
この数日、朝鮮日報の報道をチェックしてみたのですが、気持ち悪いくらい日本への視線

を感じます。恩を仇で返す国には扉を閉めよ、ですね。  

 

2008/10/14 17:37Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
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お返事ありがとうございました。 

 
＞他国に先駆けてやったというところがポイントだと思います。 
＞ 

 
う～ん、このことで日本国が、具体的にどういう利益を得られるのかが、 
ちょっと分からないのですが…。 

 
湾岸戦争での資金提供や、 
特定アジアを始めとする日本からのＯＤＡのように、 
莫大な援助をさせられるだけさせられて、 
日本国にはそれに見合った国益が 
得られないままにはならないのでしょうか？ 

 
＞気持ち悪いくらい日本への視線を感じます。 
＞ 

 
本当に。 
アジア共同基金なる、厚かましい構想まで持ち出して。 
政府や自民党などには、 
既にそこらへんへの要望をメールしたりしているのですが、 
麻生首相には、どれぐらい伝わっているのでしょう？  

2008/10/14 17:52

Commented by 花うさぎ さん 

To 向日葵さん  
 
>う～ん、このことで日本国が、具体的にどういう利益を得られるのかが、 

>ちょっと分からないのですが…。 
 
「さすがは日本」というイメージくらいでしょうね…(^^；。 
 
＞湾岸戦争での資金提供や、特定アジアを始めとする日本からのＯＤＡのように、莫大な

援助をさせられるだけさせられて、 

 
いわゆるバラマキ外交、土下座外交の弊害です。ハッキリ方向転換したのは安倍政権の

麻生外務大臣「自由と繁栄の弧」の時ぐらいでしょう。 

 
>麻生首相には、どれぐらい伝わっているのでしょう？ 
 
これは「人権擁護法案反対」の時のような熱気と集中力が必要です。あるいは今回の中

山大臣への激励メールとか。 

 
当面は六ヶ国協議でアメリカの合意を六ヶ国の合意に下ろそうとしたときに一斉に官邸に

反対メール・ファックスをしたいですね。「絶対反対、六ヶ国協議から離脱せよ！」とかです

ね。 

 
RAMさんご指摘の通り、そういう時に数百、数千の抗議が行くようなシステム・体制作り

が大事になると思います。  

 

2008/10/14 18:22

Commented by tropicasso さん 

Hanausagi様、初めて返信致します。 
 
阿比留Ｂでご高説を拝読致しておりますし、ＴＢからここを訪問致しました次第

です。 

 
中川昭一大臣は所謂 国体護持（Patriot)という誠に筋の通った政治家ですね。ＡＮＡの

会でしたっけ？安倍、中川、麻生このラインで、へなチョコ自民党代議士等（加藤、山崎、

古賀、谷垣、石波、猪口等）の性根を入れ替えて欲しいものです。 

 
福田が予想通り、ヘラヘラでしたから、逆に硬派のところが見え隠れして頼もしい限りです

ね。ブッシュの北朝鮮テロ支援国家指定解除で、拉致家族の皆様が大いに落胆されてお

られるので、少なくとも麻生政権は「拉致解決が先」と言い切っているのは大いに評価で

きます。拉致者が全員戻るまで、１円たりとも払う合意をすべきではありません。寧ろ、朝
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2008/10/14 19:41Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
 
＞「さすがは日本」というイメージくらいでしょうね…(^^ ;。 
 
はい、それだからこそ、官邸や中川大臣には 
「それでは駄目ですよ。見返りに国益も確保してください。」と 
“今から”念を押しておく必要が 
あるのではないかしら、と考えました。 

 
政府の方針が決まって、交渉が始動してからでは、 
声を届けるタイミングとしては、 
遅すぎるのではないかしら？ と。 

 
今からくどいくらいに、国民の生の声を届けて、 
防波堤を造っておく必要があるのでは？と。 

 
＞当面は六ヶ国協議でアメリカの合意を六ヶ国の合意に下ろそうとしたときに一斉に官邸

に反対メール・ファックスをしたいですね…(^^ ;。 
 
これも上記同様、 
今から声を届けて、私たちの意思を明確に 
伝えておく必要があるのではないかしら、と感じます。 

 
６月の日朝協議の時にも、中山前国交相の時にも、 
ある結論が出た後に抗議するのではなく、 
“事前に、予め”声を届けておくことが肝要だなぁ、 
と思い知らされました。 

 
生意気申して、すみませんm(_ _)m  

 

2008/10/14 20:22Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
こんばんは、ようこそ(^^)。 
 
>中川昭一大臣は所謂 国体護持（Patriot)という誠に筋の通った政治家ですね。ＡＮＡ

の会でしたっけ？ 

 
たしかこれに平沼氏を加えてHANAの会と云っていたような記憶が？。 
 
＞拉致者が全員戻るまで、１円たりとも払う合意をすべきではありません。寧ろ、朝鮮が

牛耳るパチンコ業界を締め上げて、財源とすべきです。 

 
おお～、大賛成です。次なるターゲットはパチンコ業界ですね。 

 
>今静かなマスゴミどもは失点・失言を狙っていますから、そこら辺を麻生氏特有のユー

モアと皮肉でやり返して貰いたいものです。 

 
うん、私が麻生がさんが好きな理由の一つに、マスコミに対する姿勢なんです。朝日新聞

記者に「あんた、皮肉云っているってこと判ってるの？」という映像を今でも鮮明に覚えて

います。 

 
>中川大臣に於かれましては、くれぐれもお酒にご用心戴きたいと思います。私も酒飲み

なので、心中理解できますが、大臣閣下は日本の総理になるお方故、大願成就の為に断

酒をしても良いくらいです。 

 
いや～その通りなんですが、私自身が毎日帰宅すると、ビール、日本酒、ウイスキーを飲

み続けて、「これ以上だめ」というところで寝るモノですから人様にいえなくて…(^^ ;。  

 

2008/10/14 20:40Commented by 花うさぎ さん 
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To 向日葵さん  
 
＞今からくどいくらいに、国民の生の声を届けて、防波堤を造っておく必要が

あるのでは？と。 

 
なるほど、正論です。確かに起きてから行動するのでは受け身ですモノね。となると、ます

ます組織化が大事になってきますね。 

 
実は私は学生時代は体育会、全共闘と対峙していたので、正直言ってキーボードたたい

て論争するより行動する方が性にあっているんです。 

 
当然、西村・瀬戸・村田・櫻井グループと行動を共にすることもありますが、現場にいると

皆さんよく我慢しているなと思うことしきりです。一方でチャンネル桜・地方議員の会の行

動にも参加しますし、STFJだったかなチベットの抗議行動にも参加します。 
 
でも、 近は本当に若い世代が参画するようになっているので、将来は楽しみです(^
^)。 
 
>生意気申して、すみませんm(_ _)m 
 
何をおっしゃいます、どんどん発言して下さい。大歓迎ですよ。  

 

2008/10/14 22:07

Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
 
何度も申し訳ありません。 

 
組織的な態勢を作れれば効率的なのですが、 
今は時間がありません。 

 
私は、現代のネット社会では、個人でもかなりの可能性があると考えています。 

 
実際に、個人個人がまさしくネットワークを駆使して、 
人権擁護法案・日朝協議・山拓氏や加藤氏への抗議…等々、 
ある程度、実績も積んできました。 

 
現場での行動も非常に重要ですし、効果的ですが、 
同時に、メールでの抗議・応援活動も 
益々、効力を増して来たことを実感しております。 

 
中川財務相も、産経のインタビューで、 
「自分も実際に受け取るが、メールの威力には目を見張るものがある。」 
というようなことを仰っておられました。 

 
私事で恐縮ですが、 
３月にチベット暴動が起きた時、 
書寫山圓教寺（姫路市）の僧侶、大樹玄承師が、 
日本の仏教界との様々なしがらみがありながら、 
勇気を出してテレビで、中国への非難声明を読まれ、 
チベットのために活動されることを宣言なさいました。 

 
それを観て感激した私は、早速、大樹玄承師に 
感謝と応援のメールを書寫山圓教寺宛てに送りました。 

 
しばらくして、大樹玄承師直々に、ご丁寧なお返事を頂き、 
あれから日本国内の僧侶の有志の皆さんと 
「宗派を越えてチベットの平和を祈念する僧侶の会」  
という会を設立したこと、 
この会の賛同者を募っていること、 
近々ある「設立集会」の参加者を募っていること、を 
大変ご丁寧に頼んでいらっしゃいました。 

 
どうしたらご協力 きるか悩んだ私は（集会も間近 した）  
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2008/10/14 22:09Commented by 向日葵のら さん 

（続き） 

 
そうしましたら、有り難いことに、 
けっこうな数の方々がご協力を申し出てくださり、 
集会の方も、盛況に終わりました。 

 
「チベット問題には関心があったが、 
どうやって声をあげればいいか分からなかったので、 
紹介してもらって助かった」 
という有り難いお言葉まで頂きました。 

 
また、阿比留さんがご提供くださる貴重な情報や、 
他のサイトで得た情報を資料化して、 
色々なサイトで紹介しますと、 
複数の方々が、また別のサイトに紹介してくださる、という形で、 
情報が瞬く間に広がっていく経験も幾度か致しました。 

 
ネットの力は侮れませんし、メールで声を届ける意味も大きいと実感しております。 

 
ですから、メールを送るタイミングも大事だなぁ、と愚考致しております。 

 
長々と何度も失礼しました。  

 

2008/10/15 04:58Commented by 花うさぎ さん 

To 向日葵さん  
 
>複数の方々が、また別のサイトに紹介してくださる、という形で、 
>情報が瞬く間に広がっていく経験も幾度か致しました。 
 
良いお話をありがとうございました。云われてみると私自身も同じような経験は何度もして

ました。そういう意味ではネットの普及は情報の収集・発信・伝達が個人レベルでも出来

るという点で画期的なことですね。 

 
これまでやりたい放題だった反日勢力にとって、ネットは侮れない影響力を持ち始めたと

思ってます。ご意見に感謝します。  

 

2008/10/15 10:16Commented by du-staro さん 

hanausagi様 
 
 トピずれですいません。ローカル情報です。 
 今日、堺市内で西村眞吾さんのポスターを見かけました。 
「日本再興」と書いてありました。  

 

2008/10/15 11:27Commented by RAM さん 

hanausagi様、 
スレ違いで誠に恐縮ですが、 
安全に関する緊急事項ですので、 
トラックバックさせてください。 
よろしくお願い申し上げます。  

 

2008/10/15 11:39Commented by 花うさぎ さん 

To du-staroさん  
 
> 今日、堺市内で西村眞吾さんのポスターを見かけました。 
>「日本再興」と書いてありました。 
 
おっ、そうですか(^^)。 
 
拉致問題を解決することが日本再興に繋がるという彼の主張ですね。情報感謝です。  

 

2008/10/15 11:40Commented by 花うさぎ さん 
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To RAMさん  
 
>安全に関する緊急事項ですので、 
>トラックバックさせてください。 

 
わざわざありがとうございます。 

 
自宅の回りは愛犬家ばかりですので注意を促さないと。怖いですね。  

 

2008/10/15 13:24

Commented by tropicasso さん 

To hanausagiさん  
 
>たしかこれに平沼氏を加えてHANAの会と云っていたような記憶が？。 

=> その通りでした。何か一人足りないなと思いつつ、まーいいかてな乗りでした。恐れ

入ります。 

 
平沼氏も気骨があって良いのですが、政治信条全体がどうも見えてこない感じで残念で

す。小泉郵政改革反対も結構ですが、昔風にいうと無駄使いの権化たる財政投融資資金

の出所が郵貯ということではないですか？ですから、反対して離党する程のものではない

と私は考えました。それに健康不安がある様なので本命ではないでしょう。 

 
>おお～、大賛成です。次なるターゲットはパチンコ業界ですね。 
＝＞拉致被害者が北で拘束されているなら、パチンコ業界は日本にある超優良担保で

す。２７兆円を差し押さえるかして、北と交渉すべきですね。 

 
「これ以上だめ」というところで寝るモノですから人様にいえなくて…(^^ ;。 
＝＞ 私も似たり寄ったりです。へへへ。只、現代社会は寛容性が失せて、密告、中傷、

盗写（携帯メール含む）、陰謀が渦巻く嫌な社会ですから、将来性ある政治家は、２００％

注意を払わなくてはいけません。  

 

2008/10/15 13:37

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 中川昭一さんのような方が、表に出て来られるのは 

とてもたのもしいです。 

 
 今朝のラジオ番組（毎日放送のグッディニュースネットワーク） 
で「麻生総理が国会で、アメリカのテロ指定国家解除について 
不快を示したのは、まずかった」と言っていました。 

 
コメンテーターの佐藤優氏は、ロシアの諺を引き合いに出し 
「敵の前で汚れた下着を洗うな、というように 
北朝鮮に対して、日本とアメリカの間に不和のもとがあると 
感じさせるのはまずい。つけこまれるスキを与えてはいけない」 
とのような事をおっしゃってました。 
 公の場であえて言わなくても、日本人は解っている、と 
皆で口をそろえて言っていましたが、そうなのでしょうか？ 
それは戦略として、ありなのですか？ 

 
 なんだか朝からいやな気分で過ごしていたのですが 
花うさぎさんのご意見を聞かせて下されば、と思います。  

 

2008/10/15 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>平沼氏も気骨があって良いのですが、政治信条全体がどうも見えてこない感じで残念

です。 

 
日本の伝統文化を大切にする、憲法改正派、日教組粉砕、自主独立、拉致議連会長とい

う面から見ればまさしく保守の政治家です。残念なのは郵政民営化に反対して離党した

わけですが、その理由が「アメリカの年次改革要望書のいいなりになっている」というもの

です。 
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私は郵政民営化は当然というスタンスですので、保守が割れてしまったのが痛かったの

ですが、「反・反日」で大同団結する場合は核の議員になることは間違いないと思います。

 
＞拉致被害者が北で拘束されているなら、パチンコ業界は日本にある超優良担保です。

２７兆円を差し押さえるかして、北と交渉すべきですね。 

 
なるほど。私は一万歩譲って万が一、日本が北朝鮮にお金を払うような事態になったら、

支払額の三倍から五倍の金をパチンコ業界から吸い上げればと思ってます。 

 
万が一ですよ。本音は拉致被害者を全員救出したら「国交断絶」すべきだというのが私の

気持ちです(^^)。  

2008/10/15 16:20

Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
＞「麻生総理が国会で、アメリカのテロ指定国家解除について 

＞不快を示したのは、まずかった」と言っていました。 

 
私は、そういう解説をするコメンテイターのほうがまずい、と思います。 

 
佐藤優氏の講演を聴いたことがありますし、雑誌でよく論文を拝見してますが、私の感性

から云うとちょっと違うのですね。何か保守におもねるような部分を感じることが多くて、違

和感を感じています。 

 
麻生首相の 初の反応が「ぬるく」て相当抗議のメールが官邸に行ったのでしょう（わたし

もしましたけど）。昨日の「不快感」発言はむしろ評価しています。 

 
大体、アメリカがこの段階で指定解除した事に関しては、共和党や保守系の重鎮からも

批判が強いのですから、ここは日本が声を大にして叫ぶタイミングです。 

 
「日本の世論は今回の解除に怒りと落胆の声にあふれ、日米同盟見直しの声や、軍備増

強を急げなどを政府に要求する事態にまで発展している。アメリカはブッシュ大統領の功

績を焦るあまり、大事な同盟国を怒らせてしまったようだ」というような東京特派員からの

記事がアメリカの新聞を賑わすくらいまで、世論を盛り上げたいと考えています。 

 
何をやっても「日本は黙ってついてくる」と思っているアメリカを、少しは驚かせたいです

(^^)。  

 

2008/10/15 16:39

Commented by RAM さん 

To hanausagiさん  
>自宅の回りは愛犬家ばかりですので注意を促さないと。怖いですね。 
 

＊この病気の深刻な事は、「殺処分」になる、と言う現実ですね。普通に飼っていて、可愛

がっていて、ドッグカフェやドッグランにも連れて行って、美容室のもしょっちゅう連れて行

って、ある日、流産したので獣医に診せると、そのまま保健所に連れて行かれて処分、と

言う事になります。殺される犬も可哀想ですが、残された飼い主も、覚悟が出来る死に方

ではない、一番きつい「ペットロス症候群」になります。 
＊人間に感染した場合は、抗生物質で完治しますが、気付かない間は、結構つらいよう

です。普通の、人間向けの内科の開業医あたりは、症状がこの病気に結びつかない人が

多いと聞いています。  

 

2008/10/15 17:02Commented by tropicasso さん 

To hanausagiさん  
 
>万が一ですよ。本音は拉致被害者を全員救出したら「国交断絶」すべきだというのが私

の気持ちです(^^)。 
 
=> 私も同感です。結局、大和人は漢民族と朝鮮半島とは2000年来、相和せない間柄

と肝に銘ずるべきです。 

 
嘗て朝鮮が独立できないので、日本は経済情勢共困難な折、梨本宮方子妃を李王朝に
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嫁がせた。天皇家ゆかりの国体として、韓国を併合（植民地などではない）した訳ですよ

ね。だから、京大より先に朝鮮帝大を作り、社会資本を国内並みに充実させましたよね。

消極派であった初代総統伊藤博文が、識字率の余りの低さに驚いて、ハングルを国語し

たというのも事実です。 
そういう思いやりのある日本へ恩を仇で返す朝鮮とは一線を画すべきです。 

 
ついでに、中国も共産党躍進の為に、国民党と日本を狡猾に利用して、結局国民党は台

湾へ追い払い、満州人が住む土地を掠め取ったというのが実態でしょう。どうして、日本

が侵略したという論理になるのですかね。 

 
この二人種は全くゴミの存在です。こんな奴等の移民なぞ全く不要です！  

2008/10/15 17:29

Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
＞殺される犬も可哀想ですが、残された飼い主も、覚悟が出来る死に方では

ない、一番きつい「ペットロス症候群」になります。 
＞＊人間に感染した場合は、抗生物質で完治しますが、気付かない間は、結構つらいよ

うです。普通の、人間向けの内科の開業医あたりは、症状がこの病気に結びつかない人

が多いと聞いています。 

 
これはありがとうございます。早速プリントして愛犬家に伝えます。旦那より犬が可愛いと

いう人が多いのですよ。  

 

2008/10/15 17:35

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>そういう思いやりのある日本へ恩を仇で返す朝鮮とは一線を画すべきです。 

>どうして、日本が侵略したという論理になるのですかね。 
 
おお～、歴史認識がほとんど同じですよ(^^)。 
 
大陸と半島には出来るだけ関わるな！。これが明治以降の近現代史で得た日本の歴史

の教訓でしょう。  

 

2008/10/16 09:26Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、大変参考になりました。 
お忙しい中、ご返答ありがとうございます。   

2008/10/16 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん  
 
>花うさぎさん、大変参考になりました。 
 
とんでもないです。日本側がちゃんと云うべきは云うと、ほら、アメリカも気を遣っているで

しょう。 

 
拉致問題、日本の立場支持を強調 米国務省報道官 

2008.10.16 09:54 
【ワシントン＝有元隆志】マコーマック米国務省報道官は１５日の記者会見で、北朝鮮によ

る日本人拉致事件について、「北朝鮮は日本との懸案を解決していない。これらはつら

く、感情的な問題だ。拉致被害者家族の痛みに応え、慰めと、疑問への回答をしなけれ

ばならない」と述べ、北朝鮮に前向きに取り組むよう求めた。 

http://sankei.jp.msn.com/world/america/081016/amr0810160955008-n
1.htm  

 

2008/10/16 17:10Commented by tropicasso さん 

To hanausagiさん  
>おお～、歴史認識がほとんど同じですよ(^^)。 
 
>大陸と半島には出来るだけ関わるな！。これが明治以降の近現代史で得た日本の歴

史の教訓でしょう。 
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=> hanausagi様に歴史認識が殆ど一緒と言われると嬉しく思いますし、意を強くしま

す。 

 
今後も折見てお邪魔致しますので宜しくお願いします（＾＾）；  

2008/10/17 09:46

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>今後も折見てお邪魔致しますので宜しくお願いします（＾＾）； 

 
こちらこそ宜しくお願いします。  

 

2008/10/17 18:59

Commented by kikutaro さん 

hanausagi様 
 
 こんばんは。 

 
>韓国は1997年の時の日本の支援に対してろくろく感謝もしないし、 
>第一まだ全部返済が終わっていないというのですから、 
  
 どうやらIMFからうけた融資については、既に全額返済したようですが、アジア開発銀

行から借りた分を、韓国は延滞しているようですね。 
 というのも、IMFの方が取りたてが厳しいという事情があったかららしいとのことですが、

アジア開発銀行の方は優しいんでしょうかね？ 
 アジア開発銀行は、日米両国が 大の資金拠出国とのことですが、その歴代総裁は全

員日本人。日本色が極めて強い組織だと言えそうです。それゆえ韓国は、アジア開発銀

行を軽んじてきたのでしょうか。 
 「資金調達はIMFでどうぞ」という中川氏の発言は、妥当ですね。そりゃ、IMFには借金

をきちんと返してきた実績があるんですから、韓国は。元銀行員らしい、中川氏ならでは

のご判断です。 
   

 

2008/10/17 20:32Commented by 花うさぎ さん 

To kikutaroさん  
 
＞アジア開発銀行は、日米両国が 大の資金拠出国とのことですが、 

 
世銀が日本は二位、アジア開発銀行はトップの出資比率です。 

 
＞それゆえ韓国は、アジア開発銀行を軽んじてきたのでしょうか。 

 
返済能力に限りがある場合の優先順位がIMFの方が高かったという事でしょう。 
 
＞中川氏の発言は、妥当ですね。 

 
本当ですね。本日の国旗掲揚の件でもＧＪです。で、李大統領はこういう事を主張しはじ

めました。 

 
・李大統領、新たな国際金融機構の必要性訴える 

 
李明博（イ・ミョンバク）大統領は15日、「急速に世界化され、経済活動が国際的に早い速

度で往来するこの時代、事前・事後を規制し対策を用意することができる新しい国際機構

が必要だと考える」と語った。 

http://www.chosunonline.com/article/20081016000029  
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